

Fotografisch:
3d Wallpaper-Erdkugel: www.gratis-foto.eu,
TWINDEX 2010: Bombardier Transportation GmbH



EFA-DL Newsletter

Eine Informationsschrift des
Hauptbeauftragten Amateurfunk
in der Stiftung BSW



cq cq cq de DL0EFA cq cq cq de DL0EFA pse k

Ausgabe 09-2012 / 14.08.2012



Inhalt:

1. Lehrgang „Homepage“ storniert
2. HAM RADIO 2012 war erfolgreich
3. Silent key Roland Rousseau, F6FKK

1. Lehrgang „Homepage“ storniert

Liebe Funkfreunde

Im EFA-DL Newsletter 07-2012 vom 25.06.2012 habe ich für 2012 den Lehrgang „Die Homepage als Visitenkarte des Funkamateurs im Internet“ ausgeschrieben.

Leider ist die Resonanz auf diesen Lehrgang zu gering, so daß ich diesen, auch um später Stornogebühren zu vermeiden, abgesagt habe. Das ist natürlich sehr schade für die angemeldeten Teilnehmer wie auch für den bisherig aufgebrauchten Zeitaufwand für die Organisation.

Ich bitte an dieser Stelle alle an Lehrgängen interessierte Eisenbahn Funkamateure Vorschläge hinsichtlich gewünschter Themen, und auch Termine zu machen.

Ich werde dann zu gegebener Zeit entsprechend informieren.

2. HAM RADIO 2012 war erfolgreich

Eine Nachlese

Die HAM RADIO 2012 fand vom 22.- 24. Juni 2012 in Friedrichshafen statt. Wie auch Jahre zuvor betreute die FIRAC / EFA in der Stiftung BSW einen Messestand. Siehe die Ankündigung im Newsletter 06-2012 und auf der Homepage www.efa-dl.de.

Obwohl der Messestand der FIRAC / EFA dieses Jahr in der großen Halle nicht optimal platziert war, fanden doch viele Eisenbahn Funkamateure aus DL aber auch aus anderen Ländern wie OE, HB, OK, I, SV, LX, G, 4Z den Weg zu unseren Stand. Es gab ein Wiedersehen mit alt bekannten Freunden. Auch nicht EFA zeigten Interesse. Insgesamt ein abgerundetes Bild.

Am Ende standen 128 Einträge im Gästebuch.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Standbetreuer für die geleistete Arbeit.

Ein ausführlicher Bericht ist in der EFA-DL News 02-2012 geplant.



3. Silent key Roland Rousseau, F6FKK

Liebe Funkfreunde

Kurz vor der HAM RADIO erreichte uns die traurige Nachricht, das Roland Rousseau F6FKK verstorben ist. Roland ist uns allen als der Mann hinter dem Coup-FIRAC bekannt. Über eine Weiterführung des Coup-FIRAC und einen neuen Bearbeiter wird auf der nächsten Vorstandssitzung der GRAC entschieden.

Viele werden auch an den schönen FIRAC-Kongress 2010 in Bousens in Frankreich denken, den er gemeinsam mit seiner XYL Liliane organisiert hat.

Detlef Rämisch

Detlef Rämisch,
DL8DWL
Hauptbeauftragter Amateurfunk in der Stiftung BSW